



世界に希望を生み出そう

Rotary
District 2790



CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB

千葉幕張ロータリークラブ週報

第1604号 2024年3月5日 天候 雨 写真 放生知晃 執筆 尾形文貴 編集 事務局

☆☆ 会長挨拶 ☆☆ 始平堂 玄昌 会長

この3月2・3・4日と台湾蘆州RCへ14人で行って参りました。昨日の夜帰ってきたんですけども、今まだ時差ボケなのか酒ボケなのか、ちょっと分からない状態のところ。今回多くの会員の参加があり、いつもに増してエネルギーギッシュな式典でした。新会員達が酒席での盾となってくれて本当に助かりました。僕が生きて帰れたのも皆様のおかげだと思って感謝しております。ホッターラ。



号確認、見にくい交差点の通過方法、S字の通過、あとは反射神経の確認で段差の乗り越えでのブレーキテスト等を行います。テストで落ちることは有りませんが、教官から適切なアドバイスを頂く事が出来ます。私は終了証明を無事に頂けましたが、これからも安全運転を心掛け、セーフティドライブをしようと思います。

《寄付表彰》

R財団寄付
マルチプル PHF + 1
萬燈 知永子幹事



～多大なるご寄付に感謝いたします～



☆ガバナー補佐卓話☆

国際ロータリー第2790地区
第3グループガバナー補佐 海寶 勘一様

改めて千葉幕張ロータリークラブさんの活動計画書を拝見して思いますのは、始平堂会長さんの「やる気」と「クラブへの愛着心と貢献意欲」の濃さを感じとります。今年度は第3グループの8クラブが一つになって、クラブ間の垣根を取り払って大きな事業を開催してまいりました。少しでも他クラブとの交流が濃密になって、幅広く良き友愛が育まれればうれしい限りです。2014-15年度に地区ガバナーを立派にお勤めされた宇佐見透さんは、こうした他地区交流の機会が数多くありますので、我々よりも何倍もの親睦の場に恵まれ感動の機会に恵まれている賢者です。日々のクラブ運営の中でも、会員同士が切磋琢磨の機会を大切にすることを真剣に受け止める必要があります。そういう意味でも、宇佐見パストガバナーの存在は貴重であり、他クラブからの見方は大変羨ましく感じております。宇佐見ガバナー一年度地区幹事長として大活躍された始平堂会長さんは、千葉幕張クラブが構築された2020-25年度中長期計画である「ちゃんとやる！」の合言葉を広報し、



☆3月誕生日祝い・誕生日卓話☆

尾形文貴 直前会長



先週の3/1を持ちまして71歳になりました。今日は70歳を過ぎて運転免許更新が来た時に必ず受けなければならない高齢者講習のお話をさせていただきます。この

高齢者講習を受けないと70歳を過ぎての運転免許更新は出来ませんので高齢者講習の通知が届いたら、更新日の6か月前から有料で受講する事が出来ますから早めに予約して受講して見てください。実際の免許更新時には、お持ちの免許証とこの講習終了証明と自宅に届いた更新葉書を持参すれば、予約なしで更新手続きが出来るようになります。講習内容はというと、通り一遍の座学30分、器材による適性検査30分、実車15分の講習です。器材による適性検査は、加齢による目の衰えで起きる事故防止のための検査で、左右がどこまで見えるかの視野角度の検査、視力検査、動体視力の検査、夜間視力の検査などが有ります。実車は教官が同乗してコース内を周ります。一時停止、徐行、信

意義を熱く語ってくれました。自クラブでの活動を「ちゃんとやる！」ことを実践させる為に、「貢献」を今年度のクラブテーマに掲げました。始平堂会長さんは、クラブに貢献することは、すなわち社会貢献につながると明言されています。2020年から2025年までの中長期の「目指すクラブ方向」は三つあり、①「奉仕」と「親睦」の調和のとれたクラブ ② 会員相互の「和」を大切にすするクラブ ③ 5年後にロータリー活動でRI2790 地区唯一無二のクラブにする、以上三項目のクラブが明確に進むべき方向性であるとして示されました。今年度の鶴沢和広ガバナーはテーマとして、「Bring up Engagement エンゲージメントを育もう」と提示されました。クラブ会員同士が寛容の精神をもって真の仲間になり、クラブに愛着心をもって全員がロータリーに帰属意識を高めて貢献する姿があり、立派に一体化するエンゲージメントの意味合いを良く理解し、クラブの活性化に結び付けたいものです。昔から「親睦無くして奉仕なし・奉仕無くして親睦無し」と言われております。ポールハリスが草創期に言葉にした、「ロータリーとは親睦と奉仕の調和に宿る寛容の心である」との精神をもって会員相互の和を大切に頂き、更なる信頼と友愛を深めてほしいと思います。きっと、明朗闊達な信頼し合う仲間が集う千葉幕張ロータリークラブからは、素晴らしいロータリアンが成長され、新たな誇らしいロータリー活動が花開くことを期待しております。今年度の鶴沢和広ガバナー公式訪問を有意義にするためにも、次週の12日には会員一人一人が「ちゃんとやる」精神を存分に発揮されてください。併せて「唯一無二のクラブ」であることを皆さん一人一人が鼓舞して頂き、世のため人の為に役に立ちたいという心をもって大きな貢献を心がけ活躍してください。

☆米山奨学金授与及び近況報告☆

2023-24 学年度米山奨学生 魏 伯航さん
(麗澤大学大学院 出身国 中国)



委員会報告

特になし

幹事報告

萬燈 知永子 幹事

地区より

「ポーランド大使館ウクライナ支援の夕べ」ご案内

開催日：2024年4月15日(月)18:30~

場所：駐日ポーランド共和国大使館

親睦委員会より

「千葉港 RC 合同花見例会」会費集金のご案内

開催日：2024年3月26日(火)

来週3/12の例会で会費15,000円を集金いたします。ご参加のかたは宜しくお願いいたします。

本日のお客様

第3グループガバナー補佐 海寶勘一様(千葉西 RC)

米山奨学生 魏 伯航さん(麗澤大学大学院) 中国

《ニコニコBOX》

- ・海寶 AG、卓話ありがとうございます。姉妹クラブ訪問、多くの出会いがありました。 始平堂玄昌
- ・海寶 AG、ご来会いただき誠にありがとうございます。台湾蘆洲訪問団の皆様、本当にお疲れさまでした。「ホッダーラー!!!」 萬燈知永子
- ・始平堂会長・萬燈幹事、台湾訪問お世話になりました。海寶 AG、よくいらっしやいました。上野卓爾
- ・誕生日祝いありがとうございます。 新倉多久磨
- ・海寶 AG 様 今日ありがとうございます。来週の G 訪問に向けてしっかり準備します。今週金曜日は希望の風コンサートがあります。皆様のご協力をお願いいたします。 宇佐見透
- ・足の骨折ではご心配をおかけしました。なんとか歩けるようになりました。 植草和典
- ・みなさん、ホッダーラ!!! 宮本和夫
- ・誕生日祝いありがとうございます。台湾蘆洲 RC の式典に参加してまいりました。楽しかったです。ホッダーラー!!! 尾形文貴
- ・長女が高校受験 志望校合格しました。 永野知英
- ・台湾蘆洲 RC 訪問お疲れ様でした。そしてありがとうございました。 小川 剛
- ・海寶ガバナー補佐ご来会いただきありがとうございました。台湾お疲れさまでした。 岩井田晴信
- ・台湾訪問団の皆様、お疲れさまでした。 放生知晃

3/5 合計¥54,000 累計¥705,201

出席率

日付	会員数	欠席	出席	出席率
3/5	30	6	24	80.00%
2/20	30	休	会	%(確)



世界に希望を生み出そう

会長 始平堂玄昌 会長エレクト 永野 知英
幹事 萬燈知永子 次年度 幹事 富山 保昭
会報委員長 鈴木 達矢

例会場 TKP 東京ベイ幕張ホール

Tel: 043-296-1112

事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町 12-1 トーソン千葉ビル 7F

Tel: 043-245-3206 Fax: 043-245-7525

E-mail :makuhari-rc@niik.jp HP: <http://makuhari-rc.jp>